担当の張樹英先生と A・T さんの待望の赤ちゃん



A・Tさん(43才・浦安市在住)

妊娠できる体を目指し きめ細い漢方処方と 親身なサポートを受けて 42才で妊娠・出産

妊娠の相談を受けたきっかけは?

36才で不妊専門クリニックを受診しましたが、排卵を促す注射をする など体に負担がかかるうえ、受診に合わせて会社を休んだりしなければ ならず、精神的につらくなりました。1年半ぐらい通い、体外受精へのス テップアップも勧められたのですが、それまでずっと着床すらしていな かったので、自分の体が妊娠できる体になっていないのではないかと感 じました。このまま体外受精をしても授かれないように思い、前々から評 判を聞いて知っていた誠心堂さんのことを思い出して、相談してみようと 思い立ちました。

相談を受けてみていかがでしたか?

学生時代から貧血がひどく、生理周期も早くて高温期が短かったの で、担当の張樹英先生は、体を温めて高温期を長くするために「十全大 補湯 |や「補中益気湯 |をアドバイスしてくれました。卵子の質を良くする 「卵宝源 | やホルモンバランスを補う 「亀鹿二仙丸 | もアドバイスしてもら いながら、2週間に1回相談に通いました。生理中や生理後など私の体の 状態に合わせて選んでくれて、こちらから尋ねたことにもいつも快く答え てくれたので質問もしやすく、心強かったです。

相談を受けて印象に残ったことはありますか?

先生は体のことや漢方のことだけではなく、たわいもない雑談もして くれたので、とてもリラックスできました。うちは夫がとても協力的で、 相談にも一緒に通っていたのですが、先生は夫とも気軽に話してくれ、 「だんなさんと2人で通うのはとてもいいね | と言ってくれました。クリ ニックに通っていたときは事務的な会話だけで、一度も妊娠できなかっ たこともあって否定的な言葉ばかりだったため、通うのがイヤになってし まったこともありました。でも、先生はいつも「大丈夫、大丈夫」「絶対あ なたたちに産んでほしいの」と言ってくれたので、お話できるのが楽しみ でした。初詣で私たちのこともお願いしてくれたと聞き、「こんなに親身 になってくれる人がいるんだ」と、本当にうれしく思いました。

漢方を始めてみていかがでしたか?

誠心堂さんに通い始めるまでは生理痛がとてもひどかったのですが、 漢方を続けるうちにまずそれがなくなってきました。生理のときの血のか たまりもほとんど見られなくなり、貧血も改善しました。でも、何より自 分の体が変わったなと思ったのは、39才で自然妊娠できたときです。残 念ながらそのときは心拍を聞く前に流産してしまいましたが、「妊娠でき るんだ! 」という大きな自信になりました。

授かったときのことをお聞かせください

それ以降も毎年妊娠はしていたのですが、流産をくり返し正直、もう ダメかなと思い始めていました。そこで、夫婦で話し合って、頑張りすぎ ないことと、あと1年やってみようと終わりどきを決め、あとは私たちの ペースでやれるだけやろうと決めたころ、4回目の自然妊娠をしました。 42才のときです。出産後思ったのは、やっぱり気合いを入れすぎるのは 良くないのかなということです。肩の力を抜くのも大切なのだと学びま した。夫からは、「漢方を続けることで体に貯金ができていたんじゃな い? だから、実年齢より体年齢が若いのかもしれないよしと言われ、 そうかもしれないなと思いました。

出産は順調でしたか?

実は妊娠中に妊娠高血圧症になり、出産もトラブルで緊急帝王切開 になりました。産後の体調も悪かったので、すぐに先生に電話で相談し て漢方をアドバイスしてもらい、夫が家で煎じて持ってきてくれたもの を、夜中に病室でこっそり飲んでいました(笑)。退院後も、先生に話を 聞いてもらうことで精神的に落ち着きました。今も母乳の出を良くした り、疲れを回復する漢方を選んでもらっていて、卒乳するまで続けようと 思っています。

なかなか授からなくて悩んでいる方や 不安を抱えながら妊活されている方への アドバイスをお願いします

一番はストレスをためないことですね。たとえ漢方を飲んでいても、ス トレスがたまっていると体は良くならないと感じました。それから、夫婦 で協力すること。夫婦の温度差が激しいと、子どもが生まれてからの育 児にも影響すると思います。まずは一緒に話を聞きに行くだけでも、奥 さんは心強いはずです。そして、悩んでいる方は、1回は行動を起こして みてほしいですね。本当につらかったら、途中で立ち止まってもいいんで す。でも、ドアを開けてみないとその先の可能性はないので、ぜひ踏み 出してみてほしいと思います。

2018年妊活セミナ-



誠心堂漢方館 銀座店

- 個 東京都中央区銀座4-10-1 銀座AZAビル 1階・B1 **103-6278-8693**
- 10:00~20:00(最終受付19:00)
- 保 無休
- 図 東京メトロ「東銀座駅」より徒歩2分

自由が丘店・西葛西店・三軒茶屋店・学芸大学店・蒲田店・南行徳本店・行徳駅前 店・新浦安店・船橋店・船橋北口店・津田沼店・漢方館 銀座店・漢方館 浅草橋店・ コンフォートブルック新浦安店・鍼灸院爽快館 学芸大学店・鍼灸院爽快館 自 由が丘店・鍼灸院爽快館 蒲田店・鍼灸院爽快館 西葛西店・鍼灸院爽快館 新浦 安店・鍼灸院爽快館 船橋北口店・鍼灸院爽快館 津田沼店・鍼灸接骨院 行徳店



最新不妊治療

~最先端高度医療と中医学との統合医療の可能性~

医療法人社団生新会 木場公園クリニック 吉田 淳先生

株式会社誠心堂薬局 中医学アドバイザー 趙貞華先生



講師:誠心堂薬局代表取締役 西野裕一先生、 中医学アドバイザー 井上松春先生 韓雅仁先生、鄭冬梅先生など多彩な講師でお送りいたします。



詳しくはHPのセミナー紹介をご覧ください。 http://www.seishin-do.co.jp/

*日程や開催場所は変更となることがございます *最新のセミナー情報はHPをご確認ください

【QRからも確認できます

鍼灸と漢方のダブル効果で

をアップ!

中医学※に基づく独自の治療で人気の誠心堂薬局は、創立30周年を迎えます。 創業以来、数多くの女性を授かり体質に導いた西野代表に秘訣をお聞きしました。

才医

の学

自の

然鍼

妊灸

娠と

も漢

!方

見ルのとが「ま才ま以据にでであ女すです上 がありま るの か 。中医学で は , , 。 , 。 , 元 ゃ Þ いれ を 引 み 体 育出 をな出 は、35 いに後ゴれする こカ

る

定期的に摂取す 血流 人、冷 性 すの

周期に 合 わ た中医学周期 の周期・排調節は、生理 灸方子 ののの

. の に開発されて考え 部

誇 た 性っがが

の訪

が

年

下はの

働

高 35

率 の む

28 才

年齢の高

いし

女 約 性 70

生命の

と、子宮や四

な卵

モンの分泌

健や

3力の向上に効果が期待かに保つことを補腎と

い卵子を育てることができゃと補腎薬とを併せることでいります。35才以上のかたには

ため

の補腎薬は

血 の $\hat{\sigma}$

宮の

質を改善

野代表。創巻してなるのが、僕らの役割ですしているご夫婦の助けになるのが、僕らの役割ですした。として誠心堂薬局を創りました。 を診る」を実践してきな野代表。創業以来30年「 「漢方薬と鍼灸のそ 外受精の移植前後に施術す た、中医学で プした実績もt×、21.8%→34. 学会で ^。これは相乗効に、漢方と着床鍼 あるようで れぞれ た誠 - ド治療 れの 床

(株) 誠心堂薬局代表取締役。中国漢方普及協会会長。国際中医師A 級認定薬剤師、鍼灸師。北里大学薬学部卒業後、(株)誠心堂薬局を 設立。薬剤師としての業務のかたわら、東京医療福祉専門学校鍼灸 科を卒業し、漢方と鍼灸を組み合わせた「三焦調整法」のメソッド を開発。漢方、鍼灸をはじめとする中医学の有用性を啓蒙・普及さ せる活動に努めている。著書多数。



※中医学とは、中国伝統医学から発展した医学で、西洋医学同様に基礎医学、診断学、治療学 (方剤学、中薬学)、鍼灸医学、推拿、気功、食養生学まで系統立てた医学である。WHOにも 認められており、世界130ヵ国以上で利用されている。